

	No Alumni Universitas	HAFIZH ARDI		No Alumni Fakultas
	BIODATA			
<p>a). Tempat/Tanggal Lahir: Padang, 26 Agustus 1994 b). Nama Orang Tua: Suardi dan Hamidah c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No. BP: 1210513010 f). Tanggal Lulus: 11 Juli 2018 g). Predikat Lulus: - h). IPK: i). Lama Studi: j). Alamat Orang Tua: Komp. Filano Jaya II blok DD1 no.5 Kelurahan Kubu Dalam Parak Karakah, Kecamatan Padang Timur. Kota Padang</p>				
<p>ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENDAPATAN PETANI KARET DI KECAMATAN BONJOL, KABUPATEN PASAMAN</p> <p>Skripsi S1 oleh: Hafizh Ardi Pembimbing: Dra. Erniati Husni, ME</p> <p>ABSTRAK</p> <p>Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis variable-variabel yang mempengaruhi tingkat pendapatan petani karet di Kecamatan Bonjol. Variabel-variabel yang digunakan dalam penelitian ini antara lain luas lahan, harga karet, jumlah pekerja dan tingkat pendidikan. Penelitian ini menggunakan data primer dan sekunder, dimana data primer diperoleh dengan metode wawancara dan kuesioner sedangkan data sekunder diperoleh dari Bonjol dalam angka, Badan Pusat Statistik (BPS) dan sebagainya. Analisis data dilakukan dengan metode tabulasi silang (Crosstabulation). Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 3 dari 4 variabel yang digunakan berpengaruh signifikan terhadap pendapatan petani karet, yaitu luas lahan, harga karet dan jumlah pekerja. sedangkan variable tingkat pendidikan tidak signifikan terhadap pendapatan petani karet.</p> <p>Kata kunci : Pendapatan Petani, Luas Lahan, Harga Karet, Jumlah Pekerja, Tingkat Pendidikan, Crosstabulation.</p> <p>Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang pengujian dinyatakan lulus pada tanggal 11 Juli 2018. Abstrak disetujui oleh:</p>				
Tanda Tangan	1.	2.	3.	
Nama Terang	Dra. Erniati Husni, ME (Pembimbing)	Hadi Rahadian, SE, M.Si (Pembahas I)	Dr. Sosmiarti, SE, M.Si (Pembahas II)	
Mengetahui :				
Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D _____ NIP. 197209271998021001 Tanda Tangan				
Alumni telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumni :				
	Petugas Fakultas / Universitas			
No Alumni Fakultas	Nama:	Tandatangan:		
No Alumni Universitas	Nama:	Tandatangan:		

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI TINGKAT
PENDAPATAN PETANI KARET DI KABUPATEN PASAMAN**

(studi kasus : Kecamatan Bonjol)

SKRIPSI

**Diajukan sebagai Salah Salah Syarat untuk Memenuhi Gelar Sarjana Pada
Program Studi S1 Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi Universitas Andalas**

Oleh

HAFIZH ARDI

1210513010



PROGRAM STUDI S1 EKONOMI PEMBANGUNAN

JURUSAN ILMU EKONOMI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2018